



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 9/2017

CAMPAÑA: MILAGRO POR MÉXICO

A toda la Comunidad Diocesana:

Les saludo fraternalmente en el Señor Jesucristo, Redentor del mundo.

Les extiendo la invitación a participar en la Campaña Nacional "MILAGRO POR MÉXICO" que consiste en ofrecer una cantidad diaria de *Avemarías* a la Virgen Santísima, pidiendo por la unión, la paz y el amor en nuestro querido país. Cada *Avemaría* equivale a una rosa del Santo Rosario. Asimismo, es necesario poder aplicar con acciones, el amor, la unión y la paz en la vida cotidiana, en la familia, en el trabajo o en el estudio.

Se puede descargar la aplicación gratuita para dispositivos móviles *Android* y *Apple*, donde los participantes podrán capturar su meta personal de rosas al día y sumarse a todos los que oramos por México. Para mayor información consultar: www.milagropormexico.org

Pido a los Párrocos y Rectores de Templos poner este mensaje entre los avisos parroquiales de sus comunidades en el domingo que se vea conveniente.

Imploremos la intercesión de la Virgen Santísima, para que la comunión de oración nos acerque a la unidad en la caridad y solidaridad por los más necesitados.

Guadalajara, Jal., a 14 de marzo de 2017.




JAVIER MAGDALENO CUEVA Pbro.
Secretario Canciller


SR. Pbro. LIC. JESÚS GARCÍA ZAMORA
Vicario General

Prot. A.1139/2017